## Televisoras venezolanas inician transmisión de documentales sobre Hugo Chávez



Caracas, 31 ene (RHC) Las televisoras públicas venezolanas comenzarán, este martes, la proyección de una serie de documentales sobre la vida del comandante Hugo Rafael Chávez, denominado Chávez de Verdad.

Los sueños llegan como la lluvia es el nombre del material que da inicio al ciclo que, según Adán Chávez, ministro del Poder Popular para la Cultura, tiene la intención de a través del cine encauzar el enorme legado del Comandante como vía para construir y crear pensamiento e ideología.

El ministro enfatizó "el valor del cine nacional y resaltó el impulso que le da la Revolución por ser una herramienta profundamente formadora, educadora, sembradora de valores".

La transmisión del ciclo Chávez de Verdad en las pantallas estatales forma parte del "contraataque" del Gobierno venezolano a la serie de ficción El Comandante, una producción de Sony Pictures, que, según el presidente Nicolás Maduro, es para dañar la imagen del Mandatario fallecido en 2013.

Caracas, 31 ene (RHC) Las televisoras públicas venezolanas comenzarán, este martes, la proyección de una serie de documentales sobre la vida del comandante Hugo Rafael Chávez, denominado Chávez de Verdad.

Los sueños llegan como la lluvia es el nombre del material que da inicio al ciclo que, según Adán Chávez, ministro del Poder Popular para la Cultura, tiene la intención de a través del cine encauzar el enorme legado del Comandante como vía para construir y crear pensamiento e ideología.

El ministro enfatizó "el valor del cine nacional y resaltó el impulso que le da la Revolución por ser una herramienta profundamente formadora, educadora, sembradora de valores".

(Con información de La Radio del Sur)

La transmisión del ciclo Chávez de Verdad en las pantallas estatales forma parte del "contraataque" del Gobierno venezolano a la serie de ficción El Comandante, una producción de Sony Pictures, que, según el presidente Nicolás Maduro, es para dañar la imagen del Mandatario fallecido en 2013.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120139-televisoras-venezolanas-inician-transmision-dedocumentales-sobre-hugo-chavez$ 



Radio Habana Cuba